

○中原中学校の歴史 パート15

第15代校長 松枝邦成先生は、昭和60年から63年度までの4年間本校在職でした。

この頃の主な出来事としては、日航ジャンボ機墜落事故(S60), 国鉄民営化(S62)等がありました。また、昭和63年は、瀬戸大橋開通、ソウル五輪がありました。昭和天皇が昭和64年1月7日に崩御され、平成天皇が即位され平成がスタートしました。

本校関係では、昭和60年(1985年)に男子テニス部が、昭和62年に男子バレー部が、昭和63年に女子バレー部が夏の県中体連大会で優勝しました。ちなみに昭和60年に中3だった方々は、今年(2019年)49歳になられます。昭和63年度の全校生徒数は520名(卒業生は180名)でした。

写真は、平成62年度の教職員の集合写真、体育大会の様子、県中体連優勝部活動の集合写真、優勝盾です。

第15代校長 松枝邦成先生 S60~63年



出来事
 L1教育研究発表 S60
 男子テニス部 優勝 S60
 男子バレー部 優勝 S62
 女子バレー部 優勝 S63
 昭和天皇崩御 S64.1.7
 昭和→平成へ

昭和62年度 教職員




県中体連大会優勝

男子テニス部 S60



女子バレー部 S63



男子バレー部 S62




